



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N^o: 29
No.:

Le 12 février 1986

VISITE DE M. KELLEHER A SINGAPOUR

Singapour - M. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a fait aujourd'hui escale à Singapour. Il a annoncé l'ouverture, par une grande société canadienne, d'un bureau de représentation à Singapour et l'établissement de lignes de crédit totalisant 40 millions de dollars américains.

Polysar Limited, une société pétrochimique de Sarnia, en Ontario, ouvrira au cours du prochain semestre un bureau de représentation à Singapour. Ce bureau emploiera 25 personnes au départ.

La Société pour l'expansion des exportations, à Ottawa, a rétabli des lignes de crédit totalisant 40 millions de dollars avec des succursales de quatre banques canadiennes à Singapour, à savoir la Banque de Montréal Asie ltée, la Banque de commerce impériale (Asie) ltée, la Banque royale du Canada (Asie) ltée et la Banque Toronto-Dominion (Asie du Sud-Est) ltée.

Ces lignes de crédit aideront les exportateurs canadiens à réaliser des ventes dans la région Asie-Pacifique, en mettant à la disposition de leurs acheteurs des facilités de crédit auxquelles ces derniers pourront facilement avoir accès par l'intermédiaire des banques.

Durant sa visite, M. Kelleher a rencontré le ministre de l'Industrie et du Commerce de Singapour, M. Tony Tan. Durant ses entretiens avec M. Tan, il a souligné l'importance que le Canada attache à la coopération avec Singapour dans le cadre de la prochaine série de négociations commerciales multilatérales (NCM). Il a déclaré qu'à la lumière de ces discussions, il prévoyait que Singapour jouerait un rôle constructif durant les négociations. Dans ce contexte, il a félicité Singapour pour les mesures prises récemment en vue de renforcer la protection de la propriété intellectuelle. Il a également demandé à Singapour d'appuyer le choix de Montréal comme lieu de la Conférence ministérielle qui signalera l'ouverture des négociations commerciales multilatérales.